



# 谷汲小だより

令和2年度11月号  
11月20日発行  
揖斐川町立谷汲小学校

## 「谷汲ふれあい運動会」

校長 渡邊 満智子

10月31日、雲一つない青空のもと、「令和2年度谷汲ふれあい運動会」が行われました。スローガンは「仲間と最後まで協力し、やりきろう!」です。

オープニングは、5・6年生による「谷汲踊り」でした。5年生は太鼓、6年生は太鼓とシナイを身に付けて、保存会の皆様にご指導いただいた踊りを、堂々と披露しました。華やかなシナイが朝日を浴びてきらきら光って、とても幻想的な素晴らしい風景でした。

「ちえっこり玉入れ」では、1・2年生のかわいらしい踊りに、団席で応援している団員たちも一緒に踊りだし、会場に一体感が生まれました。一生懸命、踊ったり玉入れをしたりする1・2年生の姿に、みんなが笑顔になりました。

3・4年生は、6月から取り組んできた「一輪車ダンス」を披露しました。3・4年全員が一輪車に乗れるというだけでもすごいことなのに、児童たちは、スラロームやアイドリング、バック走行など様々な技に挑戦しました。最後に全員で手をつないで前進する「ナイヤガラ」が成功したときは、本当に感動し、万雷の拍手でした。

5・6年生の「ハイパー綱引き」練習の時は、常に赤団の圧勝でした。でも、当日の白団は違いました。声を出し、あきらめず、綱を引き続けました。互角の引き合いになり、なかなか勝負がつかみませんでした。結果としては、赤団が勝ちましたが、両団のものすごい迫力に、応援にもすごく力が入り、会場が盛り上がりました。

児童たちは、競技だけでなく係の仕事も一生懸命やりきりました。全員がすべての場面で、「仲間と最後まで協力し、やりきった」運動会でした。

準備には大勢の地域の方にご協力いただきました。当日は、保護者の皆さんから、熱い声援をいただきました。地域の皆様に支えられ、名実ともに「ふれあい運動会」になりました。ありがとうございました。今後とも、ご支援・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

### 児童の反省より

競技の部で赤団が勝てたのは、朝の応援練習の「服装」や「静かに集合」などの取り組み点が入っていたおかげでした。日頃の小さなことを真剣にやるのが大切であることが分かりました。今まで、「日頃の生活が大事」というのは「言葉だけだ」と思っていたのですが、これから中学生になっても、このことを大切にしていきたいです。 6年



80m走では負けてしまったけど、最後まで走り抜けたので良かったです。  
一輪車ダンスでは、ミスはしてしまったけど、みんなと協力して最後までできたので良かったです。これからは、自分が今やっていることを途中でやめるのではなくて、ちゃんと最後までやりきりたいです。 4年

## おめでとう

### 税に関する習字

大垣地方税務推進協議会長賞 6年：野崎楓禾さん

第46回西濃地区少年野球大会 6年生の部 優勝 揖斐川クラブ  
優秀選手賞 6年 所飛磨さん

\*この様子は、11/27（金）岐阜放送で放送されます

<訂正とお詫び>

前号の谷汲小だよりで紹介しました。「夏休みの詩と作文コンクール」に入選した1年の高間陽弘さんは、「作文の部」でした。訂正し、お詫び申し上げます。

## 12月の行事予定

2日（水） 地球教室③④ <4～6年生>

4日（金） ひびきあい集会

7日（月） 8日（火） 9日（水） 個別懇談<希望者>

（5時間授業 給食あり 15時下校）

8日（火） PTA本部役員決め（19：00～ 5年生保護者）

18日（金） 谷汲中学校入学説明会（6年生児童・保護者参加）

22日（火） 全校5時間授業（15時下校）

25日（金） 第2学期終業式（15時下校）

## 1月の行事予定

6日（水） 第3学期始業式（13時下校 給食あり）

12日（火） PTA常任委員会

リサイクル活動・PTA奉仕活動 ありがとうございました。

10月17日（土）小中合同リサイクル活動では、雨の中の作業となりましたが、JAいびがわ谷汲支店の方々、保護者の方々、地域の方々にお世話になりました。

また、11月15日（日）のPTA奉仕活動も、多くの保護者の方に参加していただき、学校環境の整備等していただきました。子どもたちはきれいな環境で気持ちよく学ぶことができます。

改めて、地域や保護者の皆様に支えていただいていることを感じました。本当にありがとうございました。

